## Niedereschach Abschied nach 16 Jahren

Von Schwarzwälder-Bote 24.01.2017 -



Foto: Schwarzwälder-Bote

Voller Dankbarkeit und mit lobenden Worten verabschiedete der stellvertretende Vorsitzende des DRK Fischbach, Wolfgang Schwochert die langjährige Schriftführerin Andrea Schwer aus den Reihen des Vorstands des DRK Fischbach. Nach 16 Jahren als Schriftführerin hatte sich Schwer nicht mehr zur Wahl gestellt, ist als aktives Mitglied aber weiterhin dabei. Als Schriftführerin habe sie den Vorstand stets bereichert. "Wir wissen, was Du geleistet hast", sagte Schwochert. Foto: Bantle